

8/8 子持公民館の青少年学級「ハーバリウム教室」
花や海藻が生み出す小瓶の中のすてきな世界

子持公民館で子どもを対象とした「ハーバリウム教室」を開催しました。ハーバリウムは植物研究のための保存法として生まれたもので、この日は花と海藻の2種類を制作。好きな花や海藻を小瓶の中に詰め、オイルを入れて作品を完成させました。講師の助言で、作品にライトを当ててみると幻想的に輝き、小瓶の中のすてきな世界を堪能した参加者でした。



7/30 伊香保ハワイアンフェスティバル2025
常夏の伊香保を彩るフラと音楽と交流

7月29日から8月1日にわたり、市営物産駐車場・石段街・文学の小径で、伊香保ハワイアンフェスティバルが開催されました。日頃からフラダンスに親しむ幅広い世代の人が、全国から集まり、練習の成果を披露。期間中は「メリーモナークショー」が毎晩行われ、本場ハワイで開催される世界最高峰のフラの祭典で総合優勝したチームが、華麗なステージを披露し、観客を魅了しました。



8/15 戦後80年平和映画上映会
平和を未来につなぐ上映会を開催



終戦から80年となるこの日、金島ふれあいセンターで平和映画上映会を開催しました。映画は、原子爆弾投下について、広島・長崎の被爆者14人と、原爆投下に関与した米国側の関係者4人が登場するドキュメンタリーで、幅広い世代が鑑賞に訪れました。戦争の悲惨さを改めて理解し、平和を守るために自分たちができること、そしてその大切さについて考える機会となりました。

—〈表紙の紹介〉—

8/9 渋川市20周年記念事業 令和7年度「渋川山車まつり」
おはやしが鳴り響き活気と熱気にあふれた2日間

当日の様子を収めた動画はこちら▶



8月9日・10日に開催された「渋川山車まつり」。初日は渋川八幡宮を目指して9台の山車が八幡坂を勇ましく駆け上がりました。2日目は小雨が降る中、19台の山車が市街地を巡行。2日間にわたり笛や太鼓の音が鳴り響き、市内は活気と熱気にあふれました。また、新たな試みとして山車などのアクリルスタンドが入った「山車ガチャ」が人気を集めました。



7/31 夏休み子ども文化財教室
ハニワのキーホルダーが完成



7月28日から8月2日の間、北橋行政センターで「夏休み子ども文化財教室」を開催しました。多くの小学生たちがオープン粘土を使用したハニワのキーホルダーづくりに挑戦。はじめに、馬や犬などが描かれた型紙に沿って粘土を成形し、オーブンで焼き上げた後、最後に袋でラッピングと飾り付けをして、作品を完成させました。

7/19 しぶかわ未来共創ユースセッション
若い世代が考える渋川の未来

高校生や大学生が、市の課題解決のアイデアを提案する、未来共創ユースセッションを市民会館で行いました。若い世代の視点や意見を政策に反映させるこの企画に、14人が参加。初回のこの日は、「若者や女性の市内定着や回帰」「地域のにぎわい・活力の創出」について議論を深め、次回に行う発表に向け、準備を進めました。

